

XVIII/0463 Wie ist der aktuelle Planungsstand bezüglich Urnengemeinschaftsgräbern in Eppstein hier : Anfrage der SPD Eppstein

Antwort der Verwaltung:

Nach dem das letzte pflegefreie Urnengemeinschaftsgrab für 2 Urnen vergeben wurde, stehen zum aktuellen Zeitpunkt keine pflegefreien Gräber auf dem Friedhof in Eppstein zur Verfügung. Urnenreihengräber und Urnenwahlgräber können weiterhin erworben werden.

Auf Grund der Dringlichkeit sowie der noch ausstehenden Überplanung des Friedhofs Eppstein hat die Friedhofsverwaltung eine Freifläche im Westlichen Bereich des alten Friedhofsteils ausgesucht, um dort zeitnah eine kleine Urnengemeinschaftsgrabanlage zu errichten.

Hierzu finden zurzeit die bauliche Planung der Anlage sowie auch der Zeitschiene zur Umsetzung statt.

Es wird sich dabei wieder um eine Urnengemeinschaftsgrabanlage für 2 Urnen handeln, welche wie bisher in der Erde beigesetzt werden. Die Gestaltung wird an die bisherigen Anlagen angelehnt sein. Sie wird im Ortsbeirat Eppstein und im Betriebsausschuss vorgestellt werden.

Weitere Standorte sowie mögliche neue Konzepte für Urnengemeinschaftsgrabanlagen werden im Rahmen der Überplanung des Friedhofs ausgearbeitet und den Bürgerinnen und Bürgern sowie dem Ortsbeirat vorgestellt werden.

